



Delfina Gómez sale beneficiada en la discusión por la reforma eléctrica

Nos cuentan que la álgida discusión de la reforma eléctrica en la Cámara de Diputados terminó beneficiando a Delfina Gómez, titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP).

De acuerdo con fuentes de Político MX, la prisa por aprobar en fast track la reforma a la Ley Minera está misma semana, retrasó su comparecencia ante los diputados una vez más.

Nos cuentan que, ante el fin del Periodo Ordinario, este 30 de abril, Delfina Gómez podría salvarse y no tener que acudir sino hasta la siguiente Glosa del Informe de Gobierno, en los últimos meses del año.

Apenas ayer, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados acordó reagendar la reunión con la titular de la SEP, tentativamente para el lunes 25 de abril, pero el presidente Andrés Manuel López Obrador envió este mismo domingo su iniciativa de reforma a la Ley Minera.

Contexto. Este domingo se rechazó la reforma eléctrica con una votación de 275 votos a favor y 223 en contra, con cero abstenciones, ya que no alcanzan mayoría calificada al no tener las dos terceras partes necesarias por lo que se desecha el proyecto de decreto.

<https://politico.mx/delfina-gomez-sale-beneficiada-en-la-discusion-por-la-reforma-electrica>